

Un tour en vélo ... - Pas assez Timorés ...

Écrit par Eric

Lundi, 29 Août 2011 03:27

Encore juste un petit mot pour dire qu'on est déjà au Timor.

On a réussi à rouler 2 jours et demi sur Florès, pas plus. Après avoir profité d'un petit canyon, les "acclamations" incessantes des indonésiens sur le bord de la route ont eu raison de notre plaisir de rouler. On a sauté dans un bus pour sauter dans un autre ferry. 31h de mer plus tard (dont 17 de retard) on débarque soulagés de ne pas avoir coulé avec ce boat people et ont file se cacher dans un hotel à Kupang, sur l'île de Timor. Après 4 jours de réflexion, on se dit que c'est trop bête de finir l'asie comme ça et on va essayer de repartir en vélo aujourd'hui.



J'avais commencé à rédiger un article un peu à chaud sur ces indonésiens, mais il attendra avant d'être publié. Je leur laisse une dernière chance.

Pardon : ON se laisse une dernière chance de s'y adapter.

Un tour en vélo ... - Pas assez Timorés ...

Écrit par Eric

Lundi, 29 Août 2011 03:27



Au programme donc : 300km et un peu de montagne pour atteindre notre dernière frontière terrestre avant un bon moment normalement. Comme déjà expliqué, l'île de Timor est pour moitié indonésienne et pour moitié un pays indépendant depuis 2002 seulement : le Timor Leste. De la frontière, encore 100km pour atteindre Dili, capitale du pays, et dernière étape avant l'Australie.

Et ça fout encore plus de frissons que le canyon ...

Un tour en vélo ... - Pas assez Timorés ...

Écrit par Eric
Lundi, 29 Août 2011 03:27

